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Ha encarqado una auditoria economica y de qestion de los servicios
publicos y una modificacion de credito de 444.904 euros

CiU critica la gestion economica
del anterior gobierno municipal

JORDIPURTI

E
I actual equipo de gobier
no de CiU se ha mostrado
muy critico con la gestion
economica del anterior go-
bierno tripartito (PSC

ERC-ICV) del Ayuntamiento de
Sant Celoni. Asi 10 ha dado a

conocer el concejal de Econo
mia, Carles Mas, tras analizar
cronologicamente todos los pa
sos que el nuevo equipo de go
bierno ha llevado a cabo desde
que llego al Ayuntamiento con

capacidad de mando. Para el
responsable de Economfa esta
claro que el tripartito no ha rea

lizado una buena gestion de los
mirneros municipales porque
no ha previsto en global. "Ana
lizado el informe de escenarios de

previsiones presupuestarias realiza
do por la Diputacion con la previ
sion inicial del Plan de Equipa
mientos se concluye que en los estu
dios realizados no se han tenido en

cuenta las necesidades de inversio
nes que preve este plan, quedando
los estudios llevados a cabo muy por
debajo de las cifras de inversiones
previstas ".

Cuando CiU llega al gobierno.
explica Carles Mas, el ahorro
pendiente de aplicar es cero

porque el supe
ravit de tesore

ria del afio
2006 se ha in

corporado al
presupuesto
para iniciar ex

pedientes de
gastos. Asimis
mo. el arqueo
extraordinario
del mes de

agosto de este

afio es de
8.240.755 eu- Carles Mas, concejal de Hacienda.
ros con unos

gastos compro-
metidos de casi
1,6 millones de euros y tenien
do en cuenta el pago del IVA a

Hacienda por la venta de unos

terrenos. Tarnbien se constata

que el gasto corriente previsto
para final de afio es de 5 millo
nes de euros y que existen par
tidas de gasto corriente agota
das 0 con saldo inferior al que
previsiblemente se necesitara
durante el afio.

Por ella el actual equipo de

gobierno asegura que economi
camente no se penso en el futu
ro sino en las elecciones del
2007 y que antes de las eleccio
nes se gasto to do el superavit

del afio 2006. Tambien se expli
ca que el tripartito se compro
metio a gastos que no estaban
presupuestados y que ahora se

deben pagar. Tambien se han
detectado partidas con dotacion
economica insuficiente para ha
cer frente a los gastos previsi
bles de final de afio y que el

presupuesto de inversiones de
2007 se ha cuadrado gracias a

la venta de terrenos y la previ
sion del anterior gobierno era

financiar los 4,5 millones con

mas endeudamiento. Ante esta

situacicn, Mas asegura que
"debemos tomar decisiones y por 10

PROYECTOS
El tripartito vacio la

partida destinada a su

redaccion para paqar
la Acampada Jove

RdV
tanto hemos encargado a Faura
Casas una auditoria econdmica y
de gestion de los servicios publicos
de la cual ya se han hecho los tra

bajos preliminares y la proxima
semana llevaremos al pleno la pro
puesta de modificacion de credito
para gastos corrientes por valor de
444.904 euros".

La modificacion de credito
no tiene desperdicio y se pien
sa emplear para una opcion de
compra de los terrenos para
construir el nuevo hospital
(20.343 euros). hacer frente a

los gastos generales del area de
presidencia antes de las elec
ciones (19.000 euros), la im
prevision de pago del plan di
rector turistico y la Feria Tas
tets (22.000 euros), la
redaccion de proyectos que el
anterior gobierno vacio para
hacer frente a los gastos de la
Acampada Jove (85.000 eu

res), gastos del area de depor
tes (23.000 euros). limpieza y
mantenimiento de calles
(95.000 euros), proyectos de
recolocacion y cumplimiento
en el afio 2007 con el 0,7% del
presupuesto de ayuda al tercer
mundo y la escuela de adultos
(78.000 euros). el bus urbano
(10.000 euros) y un estudio ju
ridico sobre la Ferreria.
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EI cierre de un camino en el Passeig de la Muntanya donde muchos
aparcaban su coche enfrenta a los vecinos de la zona

Una cuesti6n de pilones
JAUME RIBELL

LOS vecinos de los bloques si
tuados junto al 131 del Pas

seig de la Muntanya llevan
meses enfadados. Asi 10 ase-

gura al menos Raul Gon
zalez, un vecino de la zona que
nos envia una carta explicando
que la razon es la colocadon de
unos pilones para evitar aparcar
en la callejuela sin salida situada
ante el 104 de dicha calle, cerca

del entorno del Hospital.
Y es que muchos de elios utili

zaban ese solar para aparcar el
coche. Cosa que ya no pueden
hacer porque los vecinos del blo

que del mimero 131 han puesto
los citados pilones de forma que
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nadie pueda seguir entrando ex

cepto ellos. "que poseen las llaves
de ese candado ",

La cosa no tendria mas mteres
si no fuera porque asegura que
"tanto en la cartografta de la oficina
del catastro, como en el callejero, co

mo en los planos del POUM, ese ca

llejon figura como tal (.. .) y que no es

una propiedad privada ". afiadien
do que eso significa que "un avis

pado se ha apropiado de un trozo de
calle del que todos hemos contribuido
a pagar su asfaltado ". Por 10 que
nos envia esa carta para pregun
tar si a esta Revista "le consta algu
na informacion".

Y efectivamente, nos consta:

ya en noviembre de 2006 publi
camos una queja parecida sobre

la rnisma zona de la ciudad. en

este caso por las obras que se es

taban lievando a cabo en el cita
do callejon, que tambien impedi
an el aparcar alli. Y como enton

ces, la respuesta del consistorio
ha sido la rnisma: eso no es nin

guna calie publica: es una pro
piedad privada. Asi 10 corrobora
el regidor de Urbanismo. Jordi
Terrades. Lo cual no seria publi
cable si no fuera porque hay no

vedades al respecto del futuro de
ese solar. Ya que como explica el

propio Terrades, parece que la si
tuacion en que se encuentra ese

sector "estd a punto de desencallar
se".

Yes que el citado solar esta in
cluido en un Plan Parcial "redac-

tado hard cosa de ocho aiios ". es de
cir, segun el Plan General de
1984. Por 10 tanto, con la recien
te reforma del POUM, "se ha teni
do que volver a renegociar el acuerdo
con los propietarios '; afiadiendo el
handicap que "parte de los terrenos
mas cercanos a la via del tren perte
necen a Adif y los vecinos tambien
debian ponerse de acuerdo con ellos ",

La diferencia es que, si bien en

su momenta "no se constituyo la
junta de compensacion ", todo indi
ca que ahora sf se va a liegar a un

acuerdo, ya que segun Terrades,
parece que "los vecinos ya han lle
gada a un acuerdo con Adif". De
momento, se sigue en conversa

ciones para renegociar la parte de
cesion de terrenos para uso pu
blico que tendran que hacer los
propietarios, que con el nuevo
POUM "loqicamente aumentard".
Una vez consensuada la nueva

reparceladon del sector, proceso
que se espera cerrar "en las proxi
mas semanas ", se ernpezara el
proceso para su urbanizacion.
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